

発生・発見日時 令和3年3月6日 11時 00分頃

菊川水系 菊川 右岸 ● 国安橋付近 (2.0 Km)

項目1 写真1.2.3 国安橋付近で SUP(サップ) をやっている人が見られました。

項目2 写真4.5 右岸、国安橋付近で、ウナギの稚魚を捕っている人が見られました。

稚魚をおびきよせるために、昔はカーバイトを使ったガスランタンの光を使って
いましたが、今はLEDライトの光で稚魚を集めているようです。

今は

1



2



3



4



5



発生・発見日時 令和3年3月15日 13時 00分頃

菊川水系 牛湍川 左岸 ● (0.1Km)

項目1 写真1.2 左岸、菊川と牛湍川との合流点から100m位上流に、ウナギの稚魚を捕るための道具が置かれていました。

項目2 写真3 ウナギの稚魚を捕りに来て、忘れていったと思われる長ぐつが置いてありました。

項目3 写真4.5 左岸、鹿島堰から200m位下流の浅瀬に70cm位の鯉の姿が確認出来ました。

1



2



3



ご連絡ありがとうございます。河川巡視をしましたが、先日の出水の影響か長靴等は見受けられませんでした。流失したものと思われます。

4



5



6